

# 教改反対強行する

大学紛争後、大学運営の改革が叫ばれ、その第一目標として教授選考法の改革が検討されることとなつた。その結果、基礎、臨床、合わせて5教室の教授のボストが長期間に渡り空いていたが、昨年11月9日の基理教授選考が実施され、運動隊入下に行なった教授会は、統々と教授選考を強く行い、各科の新教授が決定された。

新教授は次の通りである。

村山 智 藥理学  
牧野博安 脳外科学  
岡本昭二 皮膚科  
奥田邦男 第一内科  
熊谷 朗 第二内科

この教授選考は、四十四年度の医学部長期ストライキの後を受け、大学改革への第一歩として各層が期待していたものであった。

その為に、医学部運営検討委員会の選考委員会案

つまり、

1、委員会は教授会、助講会、助手会、無給医の会からの選出委員により構成される。

2、各層からの選出委員の数は同数とする。

3、学部長は委員会の構成に入ら

ない。

が運営して多数を占めたのは

教授会案が実施され、教授会が運営するが、基礎系大学院進学者を除く

るが、本大学病院での研修を希望している。各科別にみ

て約六十数名が、本大学病院での研修を希望している。

研究室を含めた大

助講会、助手会、よんな選

研修を希望している。

が運営して多数を占めたのは

教授会案が実施され、教授会が運営するが、基礎系大学院進学者を除く











薬学部講堂

西  
北  
東  
南  
西  
千  
葉  
地  
区

—創造大学への脱皮—

大学の総合化という時代は終り大院院であつても有名無実化の氣氛がようです。その波にどう対応するか。ようやく器の完成した西千葉は、これからも建設の工事が永遠に続くことでしょう。

この情報化時代にコンピュータが一機しかない千葉大、西千葉の新制千葉大も今後も力強く発展し、創造的な大学になる様、その大がトップにあるようですが、実のある大学を造るべく、二千数才の新制千葉大も今後も力強く発展し、創造的な大学になる様、その能力を開拓すべきでしょう。

# 千葉大学学位授与名簿

陳瑞和(耳下腺悪性腫瘍の臨床と病理)  
藤田道夫(膀胱腫瘍と膜浴素)

編集後記  
四十六年度編集について

回よりやや向上した成績であったこの中から常任理事会が検討され

左前より  
本部図書館  
人文学部  
教養部

去る月一千六日開催のむはた「クラス別役員候補者選出の基準」に従つて、評議員候補者一〇五名、理事候補者三三名を選出し

期役員候補者の選出について検討された。「四六年度は役員改選の時期にあたっており、このことに對して、クラス別役員の選出を行なつた。今回は以前どとなり、クラス別役員候補者推薦書を送り、またもって準備が進められてきた。前回は、はじめにクラス別役員の選出を行なつた。役員は以前どとなり、クラス別、地区別の両方から役員依頼書の發送総数は四、二〇〇通、役員候補者八名となつた。なお役員候補者八七名、理事候補者五五名が選出されたので役員候補者の総数は、評議員候補者一九一名、

従来同一の役員の枠内にあつた教職員は、評議員候補者一九一名、

名譽会員、名譽会長はこの役員推薦が認められました。前回は、は

従来同一の役員の枠内にあつた教職員は、評議員候補者一九一名、